

Cuba et le Programme Mondial des Aliments impulsent un projet pour une nutrition durable



La Havane, 25 août (RHC).- Cuba et le Programme Mondial des Aliments impulsent un projet d'aide alimentaire et de sécurité nutritionnelle dont bénéficieront plus de 900 000 personnes dans sept provinces cubaines.

Dans des déclarations à la presse, le directeur régional de cette agence de l'ONU, Miguel Barreto a signalé que notre pays a été choisi car il s'est fait remarquer parmi ceux qui ont atteint le premier objectif du Millénaire et parce qu'il est un exemple et un acteur important dans les efforts pour que la sécurité alimentaire reste dans l'agenda politique de l'Amérique Latine et des Caraïbes.

« Le Programme Pays » qui s'étendra jusqu'en 2018 permettra l'augmentation de facilités pour la cuisson et le stockage d'aliments dans des centres d'enseignement et de santé et il renforcera les liens avec les systèmes de protection sociale, locale et nationale.

L'initiative fait partie de la campagne « Zéro Faim » du Secrétaire Général de l'ONU, Ban Ki-Moon et elle sera appliquée dans les provinces cubaines de Pinar del Río, de Matanzas, de Las Tunas, d'Holguín, de Granma, de Santiago de Cuba et de Guantánamo, avec un budget de 18 millions de dollars.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/66858-cuba-et-le-programme-mondial-des-aliments-impulsent-un-projet-pour-une-nutrition-durable>



Radio Habana Cuba